

Im Rahmen der Sachunterrichts-Einheit zum Thema "Berufe" haben sich die Klassen 3a und 3b auf den Weg gemacht und die Berufsfeuerwehr Trier in der Hauptfeuerwache am St.-Barbara-Ufer und die Polizeiinspektion Trier am Hauptbahnhof besucht.

Bei der Feuerwehr durften wir die Aufenthaltsräume der Feuerwehrmänner und -frauen anschauen und hatten Einblick in Fitnessraum, Küche und Aufenthaltsraum. An einer Stange rutschte der Feuerwehrmann dann hinunter in die große Fahrzeuggarage - wir mussten aber die Treppe nehmen. Dort wurden uns die verschiedenen Einsatzfahrzeuge gezeigt. Während unseres Aufenthaltes konnten wir sogar zweimal das Ausrücken des Rettungswagens miterleben. Zum Schluss konnten wir noch einen Blick in die Leitstelle werfen, wo alle Anrufe entgegen genommen werden, die über die 112 eingehen. Das war wirklich interessant und wir mussten sehr leise sein, damit die Männer und Frauen an den Telefonen jeden Notruf gut verstehen konnten.

Eine Woche später sind wir dann alle zusammen zur Polizeiinspektion am Hauptbahnhof gelaufen. Wir durften die Räumlichkeiten von innen sehen und sogar in einer Großraumzelle unsere Frühstückspause machen. Außerdem haben wir viel über die Ausrüstung eines Polizisten erfahren. Draußen auf dem Parkplatz haben wir dann den Brandmittelspürhund Ernst getroffen, der uns zusammen mit seinem Herrchen beeindruckend gezeigt hat, wie schnell er in der Lage ist, einen Brandbeschleuniger zu erschnüffeln. Außerdem konnten wir alle mal in einem Polizeiauto sitzen und eine Polizei-Weste anprobieren.

Ein herzliches Dankeschön an Herrn Schieben, der den Besuch für uns organisiert und die Führung übernommen hat!



Klassen 3a und 3b unterwegs

Montag, den 20. März 2023 um 14:59 Uhr

